

Cotino analiza hoy con Puxeu la segregación del Vinalopó y de l'Alacantí

16.09.09 - P. G. | ALICANTE

☆☆☆☆☆ 0 votos

0 Comen

El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, Juan Cotino, se reunirá hoy miércoles, en Madrid, con el secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, para trasladarle reivindicaciones de la Comunitat en materia hídrica y medioambiental, como las demarcaciones hidrográficas.

Según fuentes de la Generalitat, en este encuentro, Cotino planteará la necesidad de que el Ministerio de ese departamento modifique los borradores de decreto por los que pretende cambiar el ámbito territorial de las demarcaciones hidrográficas, así como la composición del Consejo del Agua de la Demarcación, cuando las cuencas son intercomunitarias.

Concretamente, el también vicepresidente tercero del Consell comunicará las alegaciones, presentadas por su departamento y que recogen tanto la posición del Gobierno valenciano como la de los regantes de la Comunitat, con las que pretende que la Comunitat no pierda la mayoría absoluta de los representantes autonómicos en el Consejo del Agua de la Demarcación del Júcar.

Con consenso

En este caso, y que fue denunciado por Cotino y los regantes de la Comunitat en una reunión el pasado de septiembre en Valencia, la población de consumidores de agua de la Comunitat Valenciana en esa cuenca representa el 90% del total de consumidores.

La posible segregación de la cuenca del Vinalopó también ha enervado a la Junta Central.